

Öffnungszeiten des Rathauses

Montags 9.00 Uhr bis 11.00 Uhr Mittwochs 17.00 Uhr bis 19.00 Uhr Kontakt: <u>info@rathaus-unterwaldhausen.de</u>; 07587-660

Sitzung des Gemeinderats

Am Mittwoch, den 16. März findet um 19.30 im Sitzungszimmer des Rathauses eine öffentliche Sitzung des Gemeinderats statt. Folgende Themen werden beraten und beschlossen:

- 1. Stand Baulandentwicklung Flst. 329
- 2. Zweites Anhörungsverfahren zum Regionalplan Energie
- 3. Überlegungen zur Müllsammelstation im DGH
- 4. Gestaltung Grünmüllstation
- 5. Stand Breitbandausbau
- 6. Verschiedenes

Die Sitzung ist öffentlich, die Bürgerschaft ist herzlich eingeladen.

Kinderkreuzweg am Karfreitag

Am Karfreitag 18.4.2025 findet um 10 Uhr der Kinderkreuzweg in Unterwaldhausen statt. Eine herzliche Einladung geht an alle Familien, Kinder und Interessierten, die Jesus Geschichte rund um Ostern erleben möchten.

Wir freuen uns auf Euer Kommen

Anke mit Team

Teilregionalplan Energie – Ergebnisse der ersten Anhörung sind öffentlich.

Über 9.000 Kommentare, Anregungen und Einwendungen sind in der ersten Runde der Anhörungen zum Teilregionalplan Energie beim Regionalverband eingegangen. Alle diese Beiträge wurden beim Regionalverband aufgenommen, bewertet und z.T. sehr ausführlich beantwortet. Einige Kommentare führten zu Änderungen an einzelnen ausgewiesenen Flächen für Windkraft- oder Photovoltaik-Nutzung. Insgesamt hat die Zusammenfassung (Synopse) der Kommentare und die dazugehörigen Stellungnahmen einen Umfang von 9.283 Seiten und ist unter der Internet-Adresse: https://www.rvbo-energie.de/ zu lesen. Sehr informativ ist vor allem das PDF-Dokument "Anlagen zur Synopse – Gesamtdokument (1. Offenlage)".

Start der Bürgerbeteiligung für neues Radverkehrskonzept

Der Landkreis Ravensburg ist in die Erarbeitung seines neuen Radverkehrskonzepts gestartet. Gemeinsam sollen in den nächsten Monaten Bausteine für eine Weiterentwicklung des Alltagsnetzes für den Radverkehr erarbeitet werden. Auch die Untersuchung zum Bedarf weiterer Radabstellanlagen, Bike+Ride-Stationen und Mobilitätsstationen steht auf der Agenda. Hierbei liegt der Fokus auf der Erreichbarkeit aller kreisangehörigen Kommunen untereinander sowie der optimalen Anbindung an die Nachbarlandkreise. Die Bürgerbeteiligung für das neue Radverkehrskonzept beginnt ebenfalls heute.

Zur systematischen Förderung des Radverkehrs im Landkreis soll geprüft werden, welche weiteren Anstrengungen beim Ausbau der Infrastruktur, bei den Fahrradabstellanlagen und bei weiteren Serviceelementen für den Radverkehr sinnvoll sind. "Damit wollen wir noch bessere Bedingungen schaffen, dass wir alle für das Zurücklegen unserer Wege im Alltag intensiver auf das Fahrrad zurückgreifen" so Landrat Harald Sievers.

Die Bürgerinnen und Bürger sollen ihre fahrradfreundliche Kommune mitgestalten und werden in diesem Zusammenhang von Beginn an aktiv in den Planungsprozess miteinbezogen. Ihre Beteiligung ist dabei entscheidend, denn sie kennen ihre Wege am besten und bestimmen durch Ihr Verhalten wesentlich den Verkehr. In einer Online-Beteiligung (https://www.jetzt-mitmachen.de/landkreis-ravensburg/) erhalten Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, Wünsche und Anregungen bei der Erarbeitung des Radverkehrskonzeptes einzubringen. Das Online-Portal ist bis zum 4. Mai 2025 geöffnet.

Osterfreude aus der Region: Bio-Musterregion Ravensburg empfiehlt "BioGschenkle" für die Oster-Feiertage

Pünktlich vor dem Osterfest erinnert die Bio-Musterregion Ravensburg an ihr sog. "BioGschenkle". Seit 2020 bietet das Projekt die Möglichkeit, mit dem "BioGschenkle" eine österliche Aufmerksamkeit zu verschenken, die nicht nur hübsch aussieht, sondern gleichzeitig regional, nachhaltig und biologisch ist.

Die Bio-Musterregion Ravensburg unterstützt die regionale Bio-Landwirtschaft im Landkreis Ravensburg und in den angrenzenden Gemeinden Meckenbeuren, Tettnang und Neukirch und hat das Projekt "Bio-Gschenkle – biologisch, regional, nachhaltig Genuss verschenken" ins Leben gerufen. Das "BioGschenkle" zeichnet sich durch seine Vielfalt und regionale Herkunft aus. Alle Produkte stammen (soweit möglich) von 17 Erzeugerinnen und Erzeugern aus der Bio-Musterregion Ravensburg oder angrenzenden Landkreisen und tragen das Bio-Siegel. Die Zusammenstellung jedes Geschenks erfolgt aus Erzeugnissen von mindestens zwei verschiedenen Produzentinnen und Produzenten, was die Vielfalt der Region widerspiegelt. Das Projekt lädt somit dazu ein, die Vielfalt der regionalen Bio-Produkte zu entdecken und gleichzeitig lokale Erzeugerinnen und Erzeuger zu unterstützen.

"Unsere Bio-Musterregion ist bekannt für ihre abwechslungsreichen Landschaftsräume, die eine breite Palette an hochwertigen Bio-Produkten hervorbringen", erklärt Katharina Eckel, Regionalmanagerin der Bio-Musterregion Ravensburg. "Mit dem 'BioGschenkle' möchten wir diese Vielfalt direkt zu den Verbraucherinnen und Verbrauchern bringen - gerade zu Ostern eine wunderbare Gelegenheit, regionale Spezialitäten zu verschenken."

Interessenten können sich ihr individuelles "BioGschenkle" bei einer der teilnehmenden Verkaufsstellen zusammenstellen lassen. Details zu den Bio-Gschenkle und Verkaufsstellen sind auf der Webseite der Bio-Musterregion unter www.biomusterregionen-bw.de/biogschenkle zu finden.

Schnuppertag beim Finanzamt Sigmaringen in den Osterferien

s. dazu Beitrag Guggenhausen

Vereinsnachrichten

Musikverein Unterwaldhausen e. V. Voranzeige Frühlingsfest Unterwaldhausen am 25. – 28. April 2025

Bald ist es wieder so weit: Vom 25.-26. April spielen beim Querbeat-Festival internationale und nationale Künstlerinnen und Künstler Festival-Sound zum Mitsingen, Genießen und Tanzen. Mit einem hochrangingen Line-Up aus der Ska-, Reggae- und Punk-Szene und vielen spannenden Extras setzt das Querbeat 2025 wieder neue Maßstäbe. Mit dabei sind u. a. die Bands Rogers, Leftovers, TOS, Moskovskaya und viele mehr!

Neben großartiger Musik gibt es noch viele weitere Attraktionen wie den Familien-Tarif, einen Shuttle-Service, ein Disko-Zelt, eine kleine Töpferei oder eine Schminkecke!

Der Sonntag, 27. April, steht ganz im Zeichen der Blasmusik. Der Musikverein Bermatingen wird uns beim Frühschoppen und einem leckeren Mittagessen unterhalten. Unser diesjähriges Highlight wird am Sonntag die Vorstellung unserer neuen, einzigartigen Uniformen sein! Hierfür haben wird um 13 Uhr eine kleine Showeinlage zu sehen sein.

Zu Kaffee und Kuchen freuen wir uns auf unsere Jugendkapelle "Young Blood" sowie den Musikverein Königseggwald.

In gemütlicher Stimmung klingt das diesjährige Frühlingsfest Unterwaldhausen dann mit dem Feierabendhock am Montag, 28. April ab 18 Uhr aus. Für die entsprechende Unterhaltung sorgen die Musikvereine aus Ebenweiler und Taldorf.

Wir freuen uns darauf, Dich beim Fest zu sehen!